

## Enertika finalista en el PREMIO EMPRENDEDOR XXI en Cataluña

JUN  
18

Publicado por [c.pastor](#) en [General](#) / [No hay comentarios](#)



Enertika fue galardonada con el segundo puesto en la final de la cuarta edición del premio [Emprendedor XXI](#), por su innovador modelo de negocio y por el posicionamiento alcanzado en el mercado en tan solo dos años de vida.

El alcalde de Barcelona, Jordi Hereu, hizo entrega del premio a Francesc Tarongí, director general de Enertika.

Promovido por "la Caixa" y co-otorgado por la Empresa Nacional de Innovación (ENISA), se presentaron un total de 66 empresas, de las que solo 3 de ellas pudieron finalmente optar al premio de finalista.

Etiquetas: [corporativo](#), [Enertika](#)